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研究会がありました
９月１５日（金）に南教育事務所仙北出張所から粟津指導主事をお招きして、国語の研究会が行われました。１年竹組の

「うみのかくれんぼ」の授業と3年竹組の「ちいちゃんのかげおくり」の授業でした。子どもたちは、普段通りに落ち着い

て授業に向かい、真剣に考え、発表していました。○○指導主事には、1日に2つの授業を見てご指導いただき本当にご難

儀おかけしました。また、はなだて保育園からも先生方に参加していただき、子どもたちのよいところや成長した点をたく

さんご指摘いただきました。大変ありがとうございました。

午後から行われた研究協議会では、園小の連携がうまくいっており、子どもたちが一人一人認められていて、発表しやす

い雰囲気であること、静かに聞いて、話すことのできる子どもたちに育っていることなどのお話をいただきました。うれし

い限りです。この後も子どもたちのよさをさらに伸ばし、いきいきと学習に取り組めるようにがんばっていきたいと思いま

す。

１年生「うみのかくれんぼ」 ３年生「ちいちゃんのかげおくり」

フィールドワークに行ってきました
9月21日（木）、２年生は、フィールドワークで「はなび・アム」と「大曲図書館」に行ってきました。花火のことと本のこ

とについて、くわしく勉強してきました。

また、９月2５日（月）に、３年生は、フィールドワークで「よねや」に行ってきました。いつも買い物に行っても見る

ことのできないところも見学させていただき、たくさんの品物の販売について学ぶことができました。



がんばっています
■マーチング

第４５回秋田マーチングフェスティバル美郷大会

優秀賞 ＨＭＢ花館小学校マーチングバンド （東北大会に出場）

■野球

第２１回軟式野球新人秋田県大会

優勝 花館ドッカーンズ （東北大会に出場）

■剣道

ライオンズ旗争奪第４７回大曲仙北少年剣道錬成大会

第３位 大曲右武館Ａ ５松 ○○ ○○

■ソフトテニス

令和５年度八郎潟ソフトテニススポーツ少年団交流招待試合

第１位 ４竹 ○○ ○○

■ゴルフ

第１７回秋田県ジュニアゴルフ競技秋季大会 １１歳以下 男子の部

優勝 ６松 ○○ ○○

■理科研究発表

第５６回大曲仙北児童生徒理科研究発表会並びに研究資料展

＜理科研究発表の部＞

奨励賞 ４竹 ○○ ○○ 「サンスベリアの育ち方」 （全県大会に出場）

奨励賞 ５松 ○○ ○○ 「佐々木家 福田家のい伝」

奨励賞 ２松 ○○ ○○ 「おいしいやさいとくだものをしらべたよ」

奨励賞 ２竹 ○○ ○○ 「カビの生え方のけんきゅう」

奨励賞 ２竹 ○○ ○○ 「おいしいミニトマトをさがそう」

＜研究資料展の部＞

奨励賞 ６松 ○○ ○○ 「重曹の使い道を調べてみた」

奨励賞 ５松 ○○ ○○ 「一日でどれぐらいお茶を飲んだか」

奨励賞 ５松 ○○ ○○ 「ゼラチンとアガーと寒天の固まり方調べ」

奨励賞 ５松 ○○ ○○ 「ツシマヒラタクワガタ」

奨励賞 ５竹 ○○ ○○ 「ＤＮＡの抽出実験」

奨励賞 ５竹 ○○ ○○ 「顕微鏡で見たもの」

奨励賞 ４竹 ○○ ○○ 「アリの巣立体観察をやってみた」

子ども囲碁教室
今月1１日より、本校で「子ども囲碁

教室」が行われています。指導の先生は、

○○さん、○○さんです。囲碁に興味の

ある子どもたちが10人ほど参加し、基

本の打ち方を覚えたり、実際に2人で対

戦してみたりしています。勉強でもスポ

ーツでも芸術でも、そして囲碁のような

対戦するゲームなどであっても、夢中に

なれるものがあるといいなと思います。

トイレ改修工事について

ただいまトイレの改修工事が盛んに行われてい

ます。そのため、２階と３階の教室の前のトイレ

は、現在使用できなくなっています。使用できる

のは、１階のトイレか北校舎のトイレとなってい

ます。また、体育館のトイレも工事中です。体育

館の外に仮設トイレが設置されています。

秋の交通安全週間

秋の交通安全週間（９／２１～３０）が始まっています。ＰＴＡ校外指導部のみなさまにもご協力い

ただき、子どもたちの安全のためにご指導いただいております。交通事故に遭わないようにすることは

もちろんですが、爽やかなあいさつを交わすことができるようお声がけもよろしくお願いいたします。

また、中には登下校時に転んでケガをしてしまう子どもたちもいます。その際に、地域の方々にすぐに

ケガの処置をしていただいたり、ご家庭に連絡していただいたりしたこともありました。様々な方のお

力を借りて、子どもたちの安全が保たれています。今後ともご協力をよろしくお願いいたします。


